

Infos

Saint-Péray

avril 2025

1



### FAUN ARDÈCHE CLASSIC 2025 : UNE COURSE D'EXCEPTION SUR NOS ROUTES !

Samedi 1<sup>er</sup> mars 2025, la Faun Ardèche Classic a traversé le territoire de la Communauté de Communes Rhône Crussol, rassemblant un peloton de coureurs parmi les plus renommés du circuit professionnel. Lilian Calmejane, Romain Bardet ou encore Warren Barguil faisaient partie des engagés de cette course exigeante.

Le tracé, ponctué de nombreuses difficultés, a mis en valeur les routes et paysages de notre territoire : Côte du Pin, Val d'Enfer, route de Saint-Romain-de-Lerps ou encore le mur de Cornas. Les coureurs ont notamment traversé à plusieurs reprises le centre-ville de Saint-Péray, permettant aux habitants de suivre la course de près.

La victoire s'est jouée au sprint à Guilhaerand-Granges. Romain Grégoire s'est imposé au terme d'un final serré, confirmant son potentiel et sa régularité face à une concurrence relevée.

Cette édition 2025 était parrainée par une figure emblématique du cyclisme : Bernard Hinault, quintuple vainqueur du Tour de France et champion du monde. Sa présence a rappelé l'importance de cette épreuve dans le calendrier cycliste international.

La Faun Ardèche Classic s'inscrit plus que jamais comme un rendez-vous sportif incontournable en Rhône Crussol.



2



### ATELIER DE TAILLE : LES SECRETS DU VERGER MUNICIPAL

Au verger municipal, deux matinées ont été consacrées à la taille des arbustes. L'occasion pour les participants d'apprendre à préserver les arbres fruitiers et à favoriser leur production. Sous la supervision de Frédéric Jacquet, les volontaires ont pu obtenir des conseils et des techniques d'entretien.

3

### UN APRÈS-MIDI MAGIQUE AVEC TONTON BALLON !

Mercredi 5 mars, Saint-Péray a accueilli un spectacle pas comme les autres. Tonton Ballon, maître incontesté de la sculpture sur ballon, a transformé l'auditorium en véritable scène de spectacle. Avec humour et dextérité, il a enchaîné les créations surprenantes, captivant petits et grands.

Les enfants des centres de loisirs de Saint-Péray et de Guilhaerand-Granges étaient présents pour profiter de ce moment ludique et repartir avec de jolis souvenirs.



4



### BRÉMONDIÈRE : DES NOUVEAUX AMÉNAGEMENTS POUR L'ÉCOLE

Pendant les vacances de février, des travaux de rafraîchissement ont été réalisés à la cantine de l'école de Brémondière. Les élèves découvriront une cantine modernisée, dans un cadre repensé pour leurs repas.

Une table de ping-pong a également été installée dans la cour, offrant aux enfants un nouvel espace de jeu pour leur plus grand plaisir !

5



### UN TERRAIN DE PÉTANQUE TOUT NEUF AUX BRÉMONDIÈRES !

Les amateurs de pétanque vont désormais pouvoir profiter d'un terrain entièrement rénové aux Brémondières ! Ces travaux, réalisés en régie par les agents de la CCRC, ont permis de créer un espace plus agréable et fonctionnel, idéal pour se retrouver et jouer dans une ambiance conviviale. Il ne reste plus qu'à tirer ou pointer !



6

## UN CARNAVAL COLORÉ À SAINT-PÉRAY

Le 17 mars, les rues de Saint-Péray ont vibré au rythme du traditionnel carnaval ! Entre les costumes éclatants, les maquillages féeriques réalisés par Philippe Phenieux et l'énergie des mascottes de Tonton Ballon et de l'association Un Jour Un Espoir, l'ambiance était au rendez-vous.

La batucada Ti K-Yet a donné le tempo d'un défilé joyeux et entraînant. Le clou du spectacle ? L'embrasement du Carmentran, précédé d'une proclamation humoristique par Bella, élève du cours de théâtre de la FCPE.

Après tant d'émotions, les petits carnavaliers ont savouré un goûter offert par l'Amicale Laïque. Un grand merci à tous ceux qui ont contribué à faire de cet événement un moment convivial !

### DROIT D'EXPRESSION DE L'OPPOSITION

LA DEVIATION,  
Enjeu politique pour la nouvelle « police » de la bien-pensance écologiste radicalisée dont le but ultime est d'imposer sur notre territoire leur idéologie sociale et sociétale... Lire l'intégralité sur le blog :

[www.unfuturpoursaintperay.blogspot.com](http://www.unfuturpoursaintperay.blogspot.com)



7

## RENCONTRE FRANCO-ITALIENNE : UNE RENCONTRE ENRICHISSANTE

Ce mois-ci, 41 collégiens italiens d'Asso, ville jumelle de Saint-Péray, ont été chaleureusement accueillis par leurs correspondants du Collège de Crussol. Florian Giraud, adjoint au maire en charge de la citoyenneté, leur a réservé un accueil officiel à la mairie, l'occasion de rappeler l'importance de ces échanges culturels et linguistiques qui renforcent les liens entre nos deux villes.

Après une présentation de la commune, les élèves italiens ont découvert l'ambiance animée du marché local, où ils ont pu échanger avec les habitants et goûter aux spécialités de notre région. Une belle expérience placée sous le signe du partage et de la découverte !



8

## HUMOUR ET MUSIQUE ENFLAMMENT SAINT-PÉRAY

Jeudi 27 mars, Emmal Loïselles a enchanté le public avec son one-woman-show, dans le cadre du Festival du Quai. Avec son humour décalé et sa présence scénique, elle a captivé les spectateurs, qui ont adoré sa prestation pleine de rires et de surprises.

Le samedi 29 mars, la troupe de Mikael Ferreira a enflammé la scène avec son spectacle Super 60 et Mix 90. Le public a dansé et chanté au rythme des plus grands tubes des années 60 et 90, dans un medley explosif qui a ravivé les ambiances des sixties et des nineties. Une soirée festive, dynamique et pleine d'énergie, où l'on a vibré au son des hits intemporels de ces deux décennies.

Deux soirées inoubliables, entre humour et musique qui mettent en valeur la diversité de la programmation culturelle de la ville.



9



## CINÉ SENIOR : UNE PROJECTION ATTENDUES PAR NOS AÎNÉS

Le CCAS de la ville invite les aînés à une séance de Ciné Seniors le **mardi 8 avril à 14h30 au CEP du Prieuré**. Au programme, la projection du film "**Empreinte vivante, le patrimoine industriel en Ardèche**", réalisé par le Parc naturel des Monts d'Ardèche.

Cette séance sera l'occasion de (re)découvrir notre fascinant territoire à travers des images d'archives et des témoignages captivants. Un moment d'histoire à ne pas manquer !



### INFOS EXPRESS

**3 avril** : Conseil Municipal à 20h en salle d'honneur

**4 avril** : Rencontre avec Claude FOUGEIROL, organisée par l'Amicale Laïque à 20h au CEP du Prieuré

**5 avril** : Journée Bulles Dessinées dès 10h à la médiathèque de Saint-Péray

**8 avril** : Ciné seniors à 14h30 au CEP du Prieuré

**10 avril** : Job dating de 17h à 19h au CEP du Prieuré

**12 avril** : Concert de l'Harmonie de Saint-Péray à 20h au CEP du Prieuré

**18 avril** : Journée "tous à l'école en vélo"

**18 au 21 avril** : Fête foraine sur la place de l'Hôtel de Ville

**19 avril** : Chasse aux oeufs de 9h30 à 11h30 au théâtre de verdure à Crussol

**20 avril** : 100km de l'Ardèche au départ de Saint-Péray

**27 avril** : Cérémonie pour la journée de la déportation à 11h sur la place du Souvenir Français

→ d'infos sur le site de la mairie rubrique « Événements »

Retrouvez tous les détails et horaires sur le site internet et la page Facebook de la Mairie de Saint-Péray

N'hésitez pas à faire connaître cette lettre d'information autour de vous !

Inscription : [www.st-peray.com](http://www.st-peray.com)  
Vous la recevrez par mail chaque début de mois !